

Les milices kurdo-syriennes lancent une grande offensive contre l'État Islamique



Damas, 26 février (RHC-EFE-DPA-ANSA) Les milices kurdo-syriennes ont lancé une vaste offensive contre l'État Islamique dans le nord-est de la Syrie et ont coupé une des routes d'approvisionnement qui reliaient les positions djihadistes à l'Irak. Cette offensive, qui intervient après l'enlèvement de 90 chrétiens syriens par les islamistes, bénéficie du soutien aérien de la coalition internationale emmenée par les États-Unis.

En Irak, la coalition a également bombardé des positions de l'État Islamique : 11 immeubles, 9 véhicules et un mortier des djihadistes ont été détruits à proximité d'Assad, de Mossoul et de Ramadi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47833-les-milices-kurdo-syriennes-lancent-une-grande-offensive-contre-letat-islamique>



Radio Habana Cuba